

Cuba dépose auprès de l'ONU sa ratification du Traité sur l'interdiction des armes nucléaires



La Havane, 31 janvier. (RHC/PL).- Cuba a officiellement déposé ce mardi auprès de l'ONU l'instrument de ratification du Traité sur l'interdiction des armes nucléaires.

Au cours de la cérémonie officielle, Anayansi Rodriguez, ambassadrice de Cuba auprès de l'ONU, a souligné que notre pays démontre ainsi son engagement envers la non prolifération de ce genre d'armes d'extermination massive.

Au nom de notre pays, Bruno Rodriguez, chef de la diplomatie cubaine, avait signé le Traité d'interdiction des armes nucléaires le 20 septembre 2017 aux côtés de représentants d'une quarantaine d'autres États.

A maintes occasions, Cuba, cinquième pays à ratifier cet accord, a lancé des avertissements à la communauté internationale sur la menace que les armes nucléaires font planer sur l'existence même de l'espèce humaine.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/153981-cuba-depose-aupres-de-lonu-sa-ratification-du-traite-sur-linterdiction-des-armes-nucleaires>



Radio Habana Cuba